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Qué  hemos  hecho  hasta  ahora:  lecturas,  investigaciones,  actuaciones,
programaciones, producción de materiales y aplicación en el aula, etc.

Hasta el momento dentro de la formación en centro hemos llevado varias actuaciones
al unísono, desde repasar la normativa en cuestión relacionada con las competencias
clave, tanto el real decreto, como los decretos y ordenes correspondientes, así como
hablar desde el departamento de su implementación en el aula próximamente ya que
causa de las fechas no se ha podido realizar todavía todo el trabajo que esta formación
requiere.

¿Qué dificultades estamos encontrando en el contenido y la organización del grupo?
Analiza el nivel de consecución de los objetivos propuestos.

Las sesiones  formativas han sido muy enriquecedoras y la última fue en una fecha
muy  próximo  por  cambios  desde  el  Cep  en  las  mismas,  tras  ellas  estamos
refelexionando  y  seguimos  trabajando  en  esa  linea  pese  a  las  dificultades  que  se
obitenen al poner a tanta gente a trabajar en una metodología diferente a la que ha
habitado entre nosotros durante tanto tiempo.

¿Qué  propuestas podemos hacer entre todos y todas para mejorarlo?

La propuesta más repetida por parte de los compañeros del curso y del centro es la de
trabajar  insistentemente  aceptando  el  cambio  metodológico  que  se  nos  está
proponiendo con las dificultades que ello conlleva.

Desde el departamento de Matemáticas se ve imprescindible el cambio que se nos
muestra en esta formación.


